

Budget 2018

Les mesures proposées par le Conseil Administratif permettent, dans l'ensemble, de sauvegarder la qualité des prestations offertes à la population. Pour parvenir à l'équilibre, ce budget a été établi avec une augmentation du centime additionnel à 40 centimes, comme cela avait été anticipé dans le plan quadriennal 2018-2021 présenté l'an dernier. Les Verts ont accepté la proposition.

Puis nous avons participé au groupe de travail inter partis. Nous sommes arrivés au constat qu'une augmentation de la charge fiscale, même minime, ne trouverait pas de majorité lors du vote du budget.

Les Verts ont donc soutenu la présentation du budget 2018 en « déficit contrôlé ».

Mais, il ne faudra pas se bercer trop longtemps d'illusions. Avec notamment l'ouverture de l'EVE des Menuisiers et les investissements auxquels nous serons confrontés, l'augmentation du centime additionnel est inéluctable en 2019 et en 2020. Ainsi prévenus et informés, les partis politiques auront-ils le courage de relayer cette information sans se voiler la face plus longtemps ?

Carouge va voir sa population augmenter durant les 30 prochaines années. Notamment dans le secteur PAV, Praille-Acacias-Vernet. D'où des besoins croissants en matière de logements de tous types, d'écoles, de places de crèches, de lieux culturels et sociaux-culturels. C'est vers l'avenir que nous devons nous projeter.

Le Théâtre des Amis.

La disparition de ce théâtre est une tragédie. Perte pour la création; perte d'emploi pour les comédiens locaux; perte de plaisirs pour les spectateurs. Les Verts ont l'impression d'être bien seuls au moment de soutenir sa transition. Espérons qu'un projet de reprise sérieux se profile. Ceux qui ont manifesté leur attachement par des paroles bienveillantes pourront ainsi passer à l'acte.

Carouge est toujours une Ville où il fait bon vivre. Mais la précarité d'une partie de sa population y est encore trop élevée. Il est important de **maintenir la solidarité entre ses habitants.** ●